
Pièces 3 Pièces

Superficie 132 m²

Référence 4365

Prix 645 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Appartement  trois  pièces  menton  -  nous  sommes  ravis  de  vous  présenter  cet

appartement à vendre situé au centre de menton dans un immeuble de style belle

epoque, sur l'avenue du casino, à proximité du bord de mer. d'une surface de 104

M²,  cet  appartement  offre  un  espace  de  vie  généreux.  26  m²  de  balcon  au

quatrième étage  vous  permettent  de  profiter  d'une  belle  vue  sur  les  environs.  Un

grand  séjour  de  34  m²  est  doté  de  hauts  plafonds,  ce  qui  rajoute  une  touche

d'éLégance au bien. l'appartement comprend aussi une cuisine séparé de 11 m² et

deux chambres, une salle de douche et toilettes. Travaux ...

Apartment 3 rooms mento - we propose you for sell this apartment located in the

center  of  the  menton  in  a  belle  époque  style  building,  on  the  casino  avenue,  at

proximity of the sea border. An area of 104 M, this's apartment offer a a large living

space.  26  m2  of  balcony  at  the  fourth  floor  and  let  you  have  a  nice  view  on  the

surrounding  area.  A  spacious  living  room  of  34  m2  and  have  high  ceilings,  this

feature  adds  a  touch  of  elegance  at  this  product.  This  apartment  includes  also  a

separate kitchen of 11 m2 and two rooms, a bathroom and a toilet. Refurbishment

work required. Private parking ...

IMMOBILTREND

32, rue de la République - 06500 MENTON

Contacter l'agence
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